
Ausschussmitglied Dickmann hätte gern eine Übersicht, welcher Art der Nachnutzung die 
bereits zurück gebauten Spielflächen zugeführt werden sollen. 
 
Die Verwaltung verweist bezüglich dieser Anfrage auf die Zuständigkeit des 
Stadtentwicklungsausschusses und bittet darum, diese Anfrage bzw. einen entsprechenden 
Antrag dort zu stellen. 
 


